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Requerimento solicitando informações junto a Secretaria Municipal de Saúde

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário na forma regimental, reiterando para que seja enviado
expediente a Secretária de Saúde, senhora Beatriz Silva Assad, solicitando as seguintes informações:
1. Quantos oftalmologistas prestam atendimento no Centro de Especialidades Médicas de Corumbá
(CEM)?
2. Qual o tempo médio de demora para a realização de uma consulta oftalmológica após o
encaminhamento realizado pelo posto de saúde?
3. Há Fila de espera para realização destes atendimentos?
4. Há fila de espera para a realização de cirurgias oftalmológicas tais como catarata? Tais cirurgias são
realizadas em Corumbá?

JUSTIFICATIVA: O requerimento tem por objetivo colher informações a respeito dos atendimentos
oftalmológicos em Corumbá, uma vez que vem ocorrendo uma crescente reclamação por parte da
população com a demora na realização de exames e procedimentos oftalmológicos no sistema público de
saúde.
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